
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 中 野  進 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 市の職員の職場環境について 

 

 ⑴ 現在の白山市の職員数の過不足に関してどのような見解か。 

 

 ⑵ ＤＸにより職場環境はどのように改善されているか。 

 

 ⑶ 全職員から意見を吸い上げ職場環境の改善に取り組んでは。 

 

 

２ トレインパーク白山について 

 

⑴ オープン以来、トレインパーク白山においてどのような課題があるか。その改 

善策は。 

 

⑵ トレインパーク白山の利用者からアンケートなどで意見を聴いているか。 

 

⑶ オープン以来、道の駅めぐみ白山との連携を進めているが、もたらした効果と 

その評価は。 

 

⑷ ドクターイエローが常設展示されるが、どのように活用するのか。 

 

 

３ 山城サミットについて 

 

⑴ 来年、本市で開催される山城サミットの具体的な内容は。 

 

 ⑵ この山城サミットに期待することは。 

 

 ⑶ 今後の観光に役立てるレガシーとして残せるものを考えているか。 

 

 ⑷ 鳥越城は大日川と手取川に挟まれた河岸段丘の山に築かれた難攻不落の天然要

害で、ジオパークとの関わりも大きい。このように山城サミットとジオパークを

うまく結びつけていくことも必要と考えるが見解は。 
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